



笑顔大切にしています
2020/11/24

体操のあとはいまは...
あまの...
もの...



赤ワイン香る
デザートサービス



バニラアイス



2020/11/24(水) 体操のあとにデザートを数量限定でサービスさせていただきました。

今月は「ボジョレーヌーヴォー」解禁月、そして今が旬の果物「林檎」、この旬な素材を使用いたしました。

ワインはしっかりアルコールを抜きましたのでご安心ください。むしろ、そのままを希望する方もいたかもしれませんが、、、(へへ; 調理は弊社の管理栄養士が朝早くから少し酔いながら仕込みました。

「赤ワイン香る林檎のコンポートバニラアイスをそえて」赤いもみじもアクセントに添えさせていただきました。

コロナウイルスの影響で息苦しい生活となっていますので、みなさんが少しでも安らぎを感じられる企画をスタッフ一同考えていきます。今後ともよろしくお願いいたします。



美味しい



新型コロナウイルスの感染拡大で外出制限継続中。

みなさまの体力低下防止に週2回体操を実施。今後来る明るい未来のために基礎体力をつけておきましょう(*^^)v



札幌市では感染拡大が継続してまいります。みなさまのご協力を願います。よろしくお願いいたします。

感染症対策にご協力ください



皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます